



**Sportverein Forschungsstandort Rossendorf e.V.**

## Rossendorf gewinnt den Freizeit-Stadtpokal

**SV FS Rossendorf – VSM 99 Dresden Nord 0:0, 3:0 n.E.**

Die Freizeitmannschaft des SV FS Rossendorf gewann erstmals in der Vereinsgeschichte den Stadtpokal Dresden. Das große Finale fand im Heinz-Steyer-Stadion statt, leider vor (corona-bedingt) kleiner, aber stimmungsvoller Kulisse.

Gegner im Finale war die favorisierte Mannschaft des VSM 99 Dresden-Nord. Das Spiel wurde von den beiden Abwehrreihen dominiert, so dass sich kaum Torchancen ergaben. Die klarste Chance hatte VSM Mitte der zweiten Halbzeit durch einen Foulelfmeter. Den unplatziert getretenen Ball konnte der Rossendorfer Torwart jedoch halten. Danach passierte auf beiden Seiten nichts mehr, so dass es nach der regulären Spielzeit torlos stand.

Ein Elfmeterschießen musste also das Finale entscheiden. Hier erwiesen sich die Rossendorfer Schützen als sehr nervenstark. Alle verwandelten sicher, während der VSM alle Elfmeter vergab.



Bild: L. Neumerkel